

ぴーなつつから緊急カンパのお願いです。

ちょっと前までは海の向こうのお話。
ほんのちょっと前までは都会のお話。

今は、あまりにも身近すぎて、SF映画の中に自分が放り込まれたかのような感覚ですが、新型コロナウイルスがどんどん拡大しており、日本全国に緊急事態宣言が出されました。富山県内でも人口比でいえば大阪府と同等で、もうすぐ3桁に手が届きそうになっています。主要病院2つでも感染が確認されてしまい、学校教員、福祉職員と要となる業種にまで広がってきております。ぴーなつつではデイサービスでの換気の徹底、手洗いや咳エチケットなどに気を付け、スタッフも必要最低限の外出以外はしないなど活動を制限して気をつけております。

外出支援が事業の主たる部分を占めるぴーなつつにとって、「外出自粛」が事業に与えるダメージは大きく、収入が現時点で4割減、今後半減するのではないかと見込んでいます。また、利用者様及びそのご家族、スタッフ及びその家族に感染者が出た場合、ぴーなつつのサービスを休止さざるを得なくなる可能性が否定できません。そうすると、ぴーなつつの収入はゼロになってしまいます。

もともと、福祉有償運送という赤字事業を抱える中で、利益はほぼないぴーなつつとして、今後収入が減ったとしても借入することができず（返す見込みがないため）、このままでは事業継続が非常に厳しい状況下にあります。

しかしながら、ぴーなつつが提供しているサービスの必要性は大きく、今後できる限りの努力をしていきたいと思っておりますが、理事長の役員報酬、他2名の理事の給与を削減したとしても、他のスタッフの給料確保は難しくなってきます。

ぴーなつつの活動を今後継続していくためにも、皆様から寄付を募り、どうか乗り越えていきたいと考えております。日本全国皆が辛いときではありますが、ご協力よろしくお願い致します。

また、ぴーなつつのデイサービスでは、地域の飲食店応援を勝手にしております。デイの昼食をお弁当に数回切り替え、少しでも売上に協力できればと思っております。テイクアウトを始めた飲食店の方などおられましたら、ご一報下さいませ。

ぴーなつつの活動継続にご協力頂ける方は、以下の口座まで振込お願いいたします。

北陸銀行 南富山支店 普通預金 6030574

特定非営利活動法人 ぴーなつつ

皆様のご協力、どうぞよろしくお願い致します。